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Honor a quien honor merece

 
Aquí la segunda parte del discurso, homenaje a Don Esteban Zamora:

“…Quien ahora nos congrega, don Esteban Zamora Camacho, simboliza eso. Este merecido
homenaje es a él, a la gran persona que fue, pero sobre todo al gran panista. En él confluyen esas
virtudes que caracterizaron a los miembros de Acción Nacional durante décadas.

“Formado en la heroica Asociación Católica de la Juventud Mexicana, cuando era un paso natural
saltar de ahí hacia Acción Nacional, don Esteban vivió en carne propia todos los avatares del partido;
desde las grandes carencias y la valiente y sacrificada lucha contra el sistema autoritario, pasando
por los primeros triunfos, por la gradual transición, hasta convertirse en un partido de poder. Si algo
alarmó a don Esteban fue ese partido que crecía en tamaño, donde cada vez ocupaba más espacio el
oropel del estatus, del poder y del dinero, y se reducía el espacio de la integridad y los valores.

“Cuando yo lo conocí en Plumas Azules, me cautivaba oyendo las anécdotas que platicaba de esos
panistas de abajo y de arriba que le dieron su verdadero tamaño al partido, el que se medía por la
estatura moral e intelectual de sus candidatos y no por la cantidad de triunfos electorales que se
obtenían. Don Esteban no era partidario de ese romanticismo iluso que pretende que el partido vuelva
a ser lo que fue. Pero su preocupación era que el partido del oropel no terminara por aplastar y
desaparecer al de los principios. Anhelaba un justo balance.

“Por ello, no podríamos hacerle mejor homenaje a don Esteban que tratar de que en las próximas
elecciones estatales y en el proceso federal de 2021, el partido tenga como prioridad escoger a los
mejores hombres y mujeres, es decir, a las mejores personas, y no que sea tratar de ganar “a toda
costa”, porque eso, a su manera de ver, era lo que estaba empequeñeciendo al partido, en los
últimos años. Que el partido no fuera un partido cerrado, ensimismado, paralizado por cacicazgos y
facciones, sino que volviera a ser un partido abierto, primero ante su militancia, para luego abrirse a la
sociedad.

“Fue así como la ciudadanía nos escogió como instrumento de cambio en gobiernos estatales, para
terminar con la imposición, la ineptitud y la corrupción; fue a un partido abierto, con militancia
participativa al que la ciudadanía escogió como instrumento de cambio para acabar con 70 años de
autoritarismo en el año 2000.

“Ahora, ante la alarmante situación que enfrenta el país con el triunfo de MORENA, las amenazas
provienen desde el gobierno, pero también desde los que, ahora, ya pretenden substituirlo,
argumentando que ya no existen partidos de oposición.

“Sólo con un partido incluyente y abierto a la sociedad se pueden escoger a los mejores candidatos;
sólo con un partido que analice con profundidad los cambios que se están dando en el mundo, y que
tenga una propuesta clara para ese futuro; sólo con un partido que sepa construir una narrativa que
integre y revalore su pasado; sólo así podremos convertirnos en el instrumento de salvación que la
sociedad está exigiendo. Porque los peligros acechan y México nos lo demanda.

“¡Viva Esteban Zamora!

“¡Viva Acción Nacional!”

Don Esteban fue un gran ser humano, un gran mexicano, un gran panista, honor a quien honor



merece.
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Sospechosista’ política… letal
Difícil interpretar la notoria sonrisa del presidente Andrés Manuel López Obrador ayer, mientras Carlos
Slim Helú contaba el siniestro chiste sobre el abortado aeropuerto internacional en Texcoco: “Es uno
de mil 600 proyectos, claro, es un proyectote, pero hay mil 600 proyectos de inversión, de
infraestructura, de pura infraestructura; entonces, hay un gran campo de inversión…”, comentó,
reservándose el dato de que ninguno de esos proyectitos detonará el crecimiento económico y el
desarrollo nacional, o si esos otros planecitos serán, como el NAIM, de “clase mundial”.
AMLO se veía tan contento que daban ganas de saber si era porque el ingeniero incluía en su cifra de
obras la hoy frenada civilización de la base militar aérea de Santa Lucía, por el gusto de haber
llegado a una negociación con las constructoras de gasoductos…, o porque a ningún reportero se le
ocurrió preguntar acerca del criminal desabasto de medicamentos para niños que padecen cáncer.
Cualquiera que fuese la razón de su sonrisa, arropado por la crema y nata de lo que definía como una
“minoría rapaz”, lo cierto es que el Presidente corrió con la gran suerte de no verse obligado a explicar
el desastre del sistema público de salud, ahora ejemplificado por las niñas y niños con cáncer
privados de tratamiento por culpa de la ignorante y desordenada burocracia de la 4T.
El grado de improvisación y desconocimiento de responsabilidades en el sector lo ilustra bien, pero
dista mucho de ser el único: el titular de Administración y Finanzas de la Secretaría de Salud, Pedro
Flores, este lunes dijo a los padres que realizaron su explicable protesta en el aeropuerto una mentira
contumaz: “Hay un desabasto a nivel mundial. Si hubiese, no tendríamos por qué tener problemas
para abastecerlo”.
Y hasta anoche no había sido despedido.
Lo ridículo del problema se lo expuso a Joaquín López-Dóriga la doctora Mónica Villa, directora del
Hospital Infantil de México Federico Gómez: “El metotrexato es un medicamento indispensab le que
además es insustituib lepara atender a los niños con cáncer que padecen de leucemia y tenemos
trescientos (…). Desde mediados de junio había disminuido la producción pero lo pudimos ir
subsanando porque hay varias empresas que lo producen y la semana pasada los medicamentos
prácticamente fueron inexistentes (…). Se empezó a buscar en farmacias pequeñas (…). Se agotaron
las reservas. Tiene que ver con un asunto muy importante de la Cofepris con la empresa Pisa (…). La
Cofepris tiene detenida la producción del medicamento que al parecer es una investigación por una
queja (…). Es una medida precautoria… Si la Cofepris lo libera, nosotros estaremos en posibilidades
de resolver el problema…”.
La tarántula en el plato sucio de la impericia sanitaria la puso el mismísimo secretario de Salud,
Jorge Alcocer: “Si no se da una dosis, puede esperarse unos días. No hay ninguna urgencia y puede
sustituirse por otro…”.

COLUMNA EN PRIVADO
DIARIO MILENIO
AUTOR JOAQUIN LOPEZ DORIGA
Falta de medicinas contra el cáncer, crimen de Estado
 
Encendieron las luces, pero siguieron en tinieb las
Florestán
 
Yo no sé si el presidente López Obrador esté enterado de la falta de medicamentos para atender en
los hospitales públicos a niños enfermos de cáncer, pero es un crimen de Estado que debe impedir.
Es el caso del Hospital Infantil de México Federico Gómez, que atiende a trescientos niños con
cáncer, desde el 12 de agosto carece de un medicamento esencial, el metotrexato, para atender su
mal y evitar su muerte porque la Cofepris tiene detenida su distribución, de lo que acusa al laboratorio
Pisa que lo produce.
Ayer pude hablar con una mujer valiente y comprometida, la directora médica del citado hospital
infantil, la doctora Mónica Villa Guillén, quien con toda claridad me dijo que el metotrexato es un
medicamente indispensable para atender a los niños con cáncer que padecen leucemia y que desde
la semana pasada se les agotaron las reservas, lo que superarán temporalmente por el apoyo de
Zoé Robledo, director del IMSS, que les va a facilitar 400 frascos de esa medicina insustituible, me
dijo, que les durará para una semana.
Al respecto, Jorge Alcocer, secretario de Salud, declaró que el problema era del laboratorio Pisa, pero
que la escasez del metotrexato no era importante, que su aplicación se podía postergar por días y no
pasaba nada.
Es decir, en un problema de vida o muerte para cientos de niños enfermos de cáncer, el secretario de
Salud dice que no pasa nada si no se les aplica y que el problema es de un laboratorio.
Ahora entiendo muchas cosas que en la 4T no entienden: que la salud de los niños es
responsabilidad prioritaria del Estado mexicano a través del gobierno, y que ante una crisis de abasto
como esta, el secretario de Salud no puede salir a culpar a un laboratorio y que la Cofepris, a su
cargo, finja demencia.
Estoy convencido, insisto, de que el presidente López Obrador no está al tanto de este crimen de
Estado, pero si no lo impide y resuelve, la cuenta se la pasarán a él. Porque el Infantil no es el único



centro hospitalario con ese desabasto.
RETALES
1. REELECCIÓN. Mario Delgado me reiteró que respetará la alternancia legal en la Mesa Directiva de la
Cámara de Diputados a pesar del movimiento de la bancada de Morena, que coordina, y del PT para
que repita Porfirio Muñoz Ledo, quien ayer sostuvo: sufragio efectivo, sí reelección;
2. PANISTAS. La bancada del PAN mostró su división interna cuando votó para esa presidencia al
diputado Xavier Azuara, quien le ganó por 41 a 33 votos a Jorge Luis Preciado, y Laura Angélica Rojas
a Adriana Dávila por 36 a 31 votos. En la sesión previa del viernes se votará en el pleno. Si no hay
mayoría calificada, seguirá la Mesa de Porfirio; y
3. OTRA. El gobernador de Campeche reclamó a la secretaria de Gobernación que su subsecretario,
Ricardo Peralta, asistió a una reunión en su estado sin avisarle. Ayer fue a San Luis a reunirse con El
Mijis. No entiendo. 
Nos vemos mañana, pero en privado

COLUMNA TRASCENDIO
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qUE si bien algunos personajes andan movidos con el arranque del próximo periodo ordinario, uno
que se la ha pasado más bien calladito es el senador con licencia Manuel Velasco, del Partido Verde,
quien, se dice, también perfila volver a su escaño en medio de todos los cambios que conlleva el 1 de
septiembre en esa cámara. En cambio, en otros frentes ya empezó el frenesí, como la salida de
Alejandra Barrales y Juan Zepeda de lo que queda del PRD, con lo que se prevé que él se sume al
partido de Dante Delgado y Enrique Alfaro, después de que Morena le hizo el feo al de Nezahualcóyotl.

 QUE los miembros del cártel de Tláhuac deben ser unos fumadores de mota empedernidos a juzgar
por la respuesta que dio el jefe de la policía capitalina, Jesús Orta, quien dice que son “caseros” los
sembradíos de la yerba en aquella demarcación, es decir, para consumo personal, para echarse un
churrito si acaso. Por tanto, vaya exageración de estos narcos que incluso techaron una gran
extensión en el territorio que dominan para que no se detectara desde el aire su invernadero. ¿O no
les gustará que los vean desde los drones con sus porros?¡Qué fijados!

QUE en los pasillos del Congreso veracruzano se platica que la morenista Mónica Robles Barajas,
presidenta de la Comisión de Justicia, planea proponer como magistrado del Tribunal Superior
estatal a su esposo, Iván Hillman Chapoy, ex priista que dejó su cargo como delegado de Conagua
en 2017 después de conocerse una serie de señalamientos de la Auditoría Superior de la
Federación. Entre la propia bancada se dice que la pareja cuenta ya con la autorización del
gobernador Cuitláhuac García. 
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§ En su mayor crisis política y financiera, gobernador de Jalisco cobija al cenecismo del país
§ CNC no fue recibida por gobernadores del PRI
§ La estructura no tiene unidad, hay diversidad de posturas 
§ Planilla de consenso del PRI Tlalnepantla, totalmente afin de Denisse Ugalde 
§ Asiste Anuar Azar a Foro de Sistema Anticorrupción 
§ Prepara Coacalco la “Policía de Género” 
§ Recupera PAN esencia democrática: Inzunza 
§ Alista Oscar González propuesta para “controlar” a los medios de comunicación 
El gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro Ramírez, cobijó al cenecismo del país en el momento de
mayor crisis financiera y política que haya vivido, donde es evidente el alejamiento de la dirigencia de
la Confederación Nacional Campesina (CNC) y el nuevo Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del Partido
Revolucionario Institucional, por lo que será interesante observar el rumbo del sector en los próximos
años.
En el pasado reciente, la CNC fue considerada la principal maquinaria de votos para el PRI, pero
conforme fue cayendo dicho partido y los propios gobernadores fueron marcando distancia, los
campesinos priistas tomaron decisiones que en los anteriores comicios se observaron en favor del
partido del presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador: MORENA.
En este momento la CNC vive una gran división de pensamientos y de posturas, es claro que Ismael
Hernández Deras, el dirigente nacional, no tiene el control de la confederación, por ello en Puebla y
Baja California hubo dimisiones para no respaldar a los candidatos del PRI y en consecuencia ir con
MORENA, mismo caso sucedió en diversos estados donde se trabajó para López Obrador.
La debilidad de Ismael Hernández provocó que el Congreso Nacional, que es una tradición al interior
del cenesismo, no fuera recibido en los estados que gobierna el PRI, ningún mandatario priista
aceptó cobijarlos, por eso se refugiaron en Jalisco, con el gobernador de Movimiento Ciudadano,
Enrique Alfaro, quien no desaprovechó esta oportunidad.
El mandatario señaló que el Gobierno Federal observa el campo como una carga presupuestal, por
ello la atención a los campesinos es marginal, apuesta por programas asistencialistas,
desarticulados e insuficientes. Este año -dijo- el presupuesto para las principales dependencias del
Gobierno, como la Secretaría de Agricultura, redujo de 82 mil millones que tenía el año pasado a 60
mil millones de pesos.
Enrique Alfaro señaló que un ejemplo de la crisis del campo se observa en la reducción drástica de la
producción de granos básicos, como el frijol que se situó en un descenso del 25 por ciento, en el trigo
con una caída de 21 por ciento, en el arroz del 19 por ciento y en el maíz, que bajó el 10 por ciento y
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ante ello la federación se verá obligada a importar más de un millón de toneladas de granos.
Y agregó: “las cosas no están color de rosa, las cosas están color de hormiga y si no nos damos
cuenta y actuamos en consecuencia, vamos a cometer un error histórico, el país vive tiempos difíciles
y necesita de unidad nacional, pero no unidad construida en el discurso fácil, sino unidad a partir del
principio de entender de que podemos superar nuestras diferencias políticas para encontrar una
agenda de trabajo que le sirva a la gente que es a la que le debemos y no cuidar intereses de grupos,
partidistas o que no sean de la nación”.
Es importante recordar que en la estructura de la CNC hay diversas posturas que podrían abordarse
en los trabajos que se llevan a cabo en el Congreso Nacional; dejar de pertenecer al PRI para abrirse
en respaldo de MORENA; crear el partido del campo mexicano o dejar de ser gestores para buscar la
autosuficiencia, como un ente empresarial. 
Hasta el momento brilla por su ausencia Alejandro Moreno Cárdenas, el presidente del CEN del PRI,
si acude al final de los trabajos, significaría ir a la tierra dominada por Movimiento Ciudadano, donde
la estrella fue el gobernador, aunque en realidad no es bienvenido por diversas dirigencias. 
Ismael Hernández fue designado presidente de la CNC en la dirigencia a cargo de Enrique Ochoa
Reza, como un premio al trabajó que desarrolló como delegado del CEN del PRI en el estado de
México para la campaña de Alfredo del Mazo Maza a la Gubernatura. Interesante 
Atajos 
Por el centro: En Tlalnepantla, la planilla de “consenso” para el Comité Directivo Municipal del PRI,
vive la misma característica que Toluca y otros municipios, llevan el sello de la casa, donde los
caciques llevan mano.
En la tierra de en medio se presentan como la fórmula consensuada dos personajes totalmente
alineados a la ex presidenta Municipal, Denisse Ugalde Alegría, pero además tienen el sello de
perdedores, pues fueron derrotados en las urnas durante los pasados procesos electorales.
Se trata de los ex candidatos Samuel Ugalde Chávez y Nadia Cruz Serrano, el primero fue
considerado gente de Pablo Basáñez García y posteriormente fue cobijado por Armando Ugalde
Meneses, tío de Denisse, en tanto que la segunda referida fue suplente de la referida en la diputación
federal y candidata a diputada en la anterior campaña. Lamentable.
 
Por la derecha: El coordinador del Grupo Parlamentario del Partido Acción Nacional (PAN) en la LX
Legislatura, Anuar Azar Figueroa, asistió al Segundo Foro ‘El Sistema Estatal Anticorrupción en el
Estado de México”, donde investigadores, académicos, funcionarios, ciudadanos y legisladores
coincidieron en que para fortalecerlo es necesaria una serie de reformas profundas que consideren
temas como la regionalización y autonomía de los sistemas municipales, voluntad política,
profesionalización de perfiles y transparencia en la aplicación de los recursos públicos.
En este segundo foro se dio a conocer que para el próximo periodo de sesiones que iniciará el 5 de
Septiembre, se presentará una propuesta de reforma que conjunte las aportaciones recabadas en el
foro con la finalidad de fortalecer el combate a la corrupción. 
 
Por la izquierda: El gobierno de Coacalco que encabeza Darwin Eslava Gamiño implementará la
“Policía de Género” con el objetivo de brindar mayor seguridad a las mujeres del municipio, cuya
célula estará especializada en la atención de víctimas de violencia.
Darwin Eslava informó que existe un avance de 95 por ciento en la creación de este grupo especial,
cuya primera tarea será emprender una campaña de información y sensibilización de la violencia de
género, entre las mujeres coacalquenses. 
Añadió que es fundamental que las mujeres, y en general la ciudadanía, ejerzan sus derechos y
conozcan los diversos servicios que el Gobierno Municipal ofrece a través del Instituto para la Defensa
de los Derechos de la Mujer. 
Durante la Segunda Sesión Ordinaria del Sistema Municipal para la Igualdad de Trato y Oportunidad
entre Mujeres y Hombres para Prevenir, Atender, Sancionar y Erradicar la Violencia Contra las Mujeres
del Municipio, los integrantes de este cuerpo auxiliar aprobaron realizar la capacitación
correspondiente para los elementos que conformarán dicha célula. 
 
Por la derecha2: El dirigente estatal del PAN, Jorge Inzunza Armas, sostuvo que al concluir el
proceso interno para renovar los dirigentes de los comités directivos municipales, también la
elección de los candidatos al Consejo Estatal y al Consejo Nacional, el albiazul salió muy
fortalecido, pero sobre todo recuperó su esencia democrática.
Indicó que para el PAN, el Proceso interno es altamente satisfactorio, porque tenía muchos años
que no había elecciones internas, algunos comités con más de nueve años y el promedio era de 5
a 6 años, lo cual es inadmisible. Inzunza Armas señaló que hubo 43 asambleas de unidad en las
cuales se privilegiaron los acuerdos políticos.
Por la izquierda2: Será interesante observar la postura de los Grupos Parlamentarios en la LXIV
Legislatura Federal y sobre todo del presidente Andrés Manuel López Obrador, ante la propuesta del
petista mexiquense, Oscar González Yáñez, quien advirtió que su bancada prepara una propuesta
para regular a los medios de comunicación, con la finalidad de ponerles freno.
“Traemos nuestra agenda de medios de comunicación, si nosotros no regulamos a los medios de
comunicación se van a convertir en el instrumento fundamental de la derecha en los comicios del
2021 y 2024, solamente ganamos las elecciones pero no hemos desmantelado los poderes fácticos,
no los hemos regulado”, detalló.
Habrá que ver como sugiere Gonzalez Yáñez controlar a los medios. 

 COLUMNA COMENTARIOS
AUTOR LUIS NOVELO



DIARIO DE MEXICO
Zepeda
Al que le tundieron durísimo en redes por su salida del PRD fue al senador rockero Juan Zepeda. De
traidor y oportunista no lo bajaron, luego de que difundiera su carta en la que dice adiós al sol azteca y
habla del fin de un ciclo, de su agradecimiento a quienes confiaron en él. Ya lo veremos en otro
partido tratando de agarrar hueso. Y dicen los panistas que es doblemente malagradecido, porque si
no se hubiera dado la alianza PRD-PAN nunca hubiera sido senador…Luego del anuncio de Zepeda,
el líder estatal y coordinador del PRD en la Legislatura mexiquense Omar Ortega, salió en sus redes
con el hashtag #DeAquíSoy y dio las gracias a los 1.5 millones de afiliados en todo el país, además
de asegurar  que en la historia del Sol Azteca aún no se escribe la última palabra y “El futuro lo
decidimos todos”…El líder del PAN en Edomex Jorge Inzunza, referente a la salida de Zepeda del
PRD, Jorge Izunza nos comentó  que en el PAN las alianzas se dan de acuerdo con las coyunturas y
circunstancias, pero  que la militancia panista no está satisfecha con las alianzas que se hicieron en
la pasada elección, ya que fueron personas que sólo aprovecharon los votos del pan y les quitaron
regidurías y otros puestos de elección, "no se calculó adecuadamente,  porque se le dio mucho a
otros partidos que no correspondieron con sus votos para la elección de presidente de la República.
Por ahora, dijo, hay prioridades, como la de quitarle el Congreso a Morena y luego crear una
multialianza para darle equilibrio al país y no se continúe gobernando con ocurrencias; las alianzas,
aseguró, se podrán dar si hay una agenda y propuestas en común con cualquier partido, siempre y
cuando se tenga un objetivo común, que sea el que le dio su origen al PAN como oposición…Al
entregar tarjetas del Salario rosa en el municipio de  El Oro,  el gobernador Alfredo Del Mazo Maza
informó que este programa que apoya la economía de las familias mexiquenses, ha llegado a más
de 160 mil mujeres de los 125 municipios de la entidad.

COLUMNA SE COMENTA
DIARIO MILENIO
QUE el prestigiado colaborador de MILENIO Estado de México, Bernardo Barranco, tuvo que salir al
paso ayer a aclarar las versiones en el sentido de que pertenece al flamante Frankenstein político
Futuro 21. “Hace un mes fui invitado a un debate sobre el estado laico, organizado por esa
agrupación. Pero nunca he militado en algún partido ni tengo intensión de hacerlo”, aclaró
QUE a propósito de colaboradores de lujo, desde hoy estas páginas contarán con la participación del
Doctor José Núñez Castañeda, destacado académico que fue consejero presidente del Instituto
Electoral del Estado de México, de 2005 a 2008. Su amplia experiencia profesional, agudeza
intelectual e integridad sin militancia ni sesgos partidarios, mucho aportarán a nuestros lectores en
los espacios de opinión.

QUE como dicta el colmillo, en la política no hay sorpresas, solo sorprendidos. El lance de ayer por
parte del senador mexiquense Juan Zepeda, renunciando al PRD, era una jugada muy leída. Al que
fuera espectacular contendiente a la gubernatura mexiquense en 2017, se le ha relacionado desde
hace tiempo con el “partido naranja” y lo mismo se le ha visto cerquita de los actores de la 4T. Ahora
dice que se unirá a una nueva fracción... ¿alguna “sorpresa”?

QUE tal vez lo único novedoso fue el hecho de que su anunciado divorcio del instituto que lo impulsó,
fue que lo hizo en conjunto con la también “amarilla” Alejandra Barrales -siempre cercana a Mancera-,
a través de twitter con un documento que francamente parecía hecho sobre las rodillas, y que incluso
fue de tan mala factura que muchos de primer vistazo lo percibieron más “fake” que un trofeo del Cruz
Azul.

 QUE el contralor de la Legislatura, Victorino Barrios Dávalos, lleva tiempo tratando de localizar a un
relevante alcalde morenista, pero ni a él ha podido atender porque siempre le dicen que no está
disponible. “Es como poner a un bulldog en la entrada y a la gente más grosera, cuando esa no fue la
idea del cambio”, dijo en un evento público.

QUE esto lo tiene muy extrañado “porque hace un año 4 meses todos andaban saludando a medio
mundo y ahora ya no, hay que hacer cita hasta para ver a un regidor, a un síndico, y si se trata de un
presidente hay que hacerlo con meses de anticipación

Company Name www.panedomex.org
     

https://www.facebook.com/panedomex/
https://twitter.com/pan_edomex
https://www.instagram.com/pan_edo_mex/

